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我市交警部门曝光一批交通违法

个人和企业

来看看上“黑榜”的都有谁
信阳消息（记者 韩蕾）

昨日，记者从市交警支队了
解到， 6 月份的 “交通违法
集中曝光日”交管部门又向
社会曝光终身禁驾名单、两
客一危，重点货车未报废的
货运车辆及所属货运公司 、
农村面包车未报废的车辆、
酒驾典型案例以及全市高

风险运输企业 “黑榜 ”企业
名单。

此次曝光的终身禁驾

人员共有 12 名 。 这 12 人
中，驾龄最长的有 24 年，驾
龄在 10 年以及 10 年以上
的有 4 人，而驾龄最短的则
仅有 3 个月。 曝光的两客一
危，重点货车未报废的货运
车辆共有 24 辆， 其中西亚
和美商业股份有限公司、信
阳诚信货物运输有限公司

以及信阳市弘运集团货运

有限公司分别有 3 辆 “上
榜”，而信阳阳光物流有限公
司有 4辆车“上榜”。 19辆未
报废的农村面包车“上榜”。

11 家企业上了 6 月全
市高风险运输企业“黑榜”企
业名单。 这 11 家企业分别
是： 光山县永捷建材有限公
司、 商城县中原制鬃有限责
任公司、 罗山县昊通土方运
输有限公司、 固始县灵通汽
运有限责任公司、 淮滨县安
达运输有限公司、 信阳华鹏
飞物流有限公司、 信阳鑫汇
汽车运输有限公司、 信阳市
见政物流有限公司、 信阳申
通货运集团有限公司息县分

公司、 新县三六九混凝土有
限公司以及信阳市弘运集团

潢川安顺货运有限责任公

司。其中，信阳市见政物流有
限公司经过整改现违法已全

部处理完毕。
此次曝光的 5 起典型案

例均为酒驾典型案例。 这 5
起典型案例中， 机动车驾驶
人有驾龄较长的 “老司机”，
也有拿驾照一年多的 95 后，
有酒后驾驶小轿车的， 也有
酒后驾驶摩托车的。

化粪池长期外溢

这个小区的住户苦不堪言

信阳消息 （记者 吴 楠 ）
6 月 25 日，有市民向记者投诉，
位于河区万家灯火张李湾商

住城内的一处化粪池，管道长期
堵塞并有大量污水向外翻涌，严
重影响居民生活。 随即，记者针
对反映问题进行走访。

当日上午 9 时， 在该小区
10 号楼与 11 号楼中间靠墙处，
记者发现，有一处化粪池正在向
外翻涌污水， 阵阵恶臭扑鼻而

来。 污水冒着泡儿不断往外溢
出， 已经流至小区单元楼洞外，
蚊蝇滋生现象严重。 该小区 11
号楼住户告诉记者，由于臭气太
刺鼻， 他们平时都不敢开窗通
风，而且溢出的污水已经将他们
的生活水表淹没，给生活用水安
全带来隐患。记者现场掀开了居
民所指的水表井盖，一群蚊虫瞬
间飞了出来，几个水表浸泡在黑
黢黢的臭水当中，水管接口处已

有腐蚀痕迹，黑臭的水面还漂着
一些泡沫，臭气熏天。

此外，该小区还存在不少问
题 。 单元楼洞内小广告无人清
理，杂物堆积 ；不少居民仍然采
用“飞线”方式给电动车充电；各
类车辆乱停乱放……

针对民居反映的问题，记者
采访了民权街道张李湾社区居

委会主任杨艳华， 她告诉记者，
该小区之所以经常出现化粪池

污水外溢现象，是因为小区内商
户众多，而建设时铺设排污管道
偏细。 针对这个问题，社区曾多
次请人疏通 ， 前期也多方协调
过。 由于该小区没有物业，想要
彻底解决问题就需要小区居

民、 商户分摊更换管道的费用，
但有部分居民不太愿意 。 接下
来，社区将继续协调该问题。 民
权街道宣传委员王泽民在接受

记者采访时表态，下一步将全力
整改， 解决该小区出现的问题，
为居民打造一个干净整洁的小区。

创建为民、创建惠民、创建靠
民。希望相关责任单位要与辖区居
民携手共同维护辖区环境，人人参
与创建过程，人人共享创建成果。

昨天傍晚的晚霞很美，不少市民在西关桥散步、
拍夕阳。 一位老奶奶却提着小袋、攥着小铲，“瞄”上
了桥上的花草。 她并没顾及行人的非议，接连铲下了
几撮带走。

本报记者 华 唯 摄

污水外溢，，地面脏污不堪 本报记者 吴 楠 摄

2019信阳中考昨日拉开帷幕
◆全市共有 74163名考生参加考试
◆首日考试科目为语文、历史、物理、化学

信阳消息（记者 冯康松）
昨日 ，2019 年信阳市高中阶
段教育招生考试 （简称 “中
考”）开考，来自全市 274 所初
中学校 74163 人（比去年增加
3158 人）参加考试。据悉，今年
“中考”全市共设 9 个考区，57
个考点，2484 个考场。 昨天考
试的科目为语文 、历史 、物理
和化学，今天将考试的科目为
数学、道德与法治和英语。

据悉 ，“中考 ”期间 ，我市
各考点所在学校精心筹备、严
密组织 ，采取各种措施 ，确保
考试顺利进行 。 在市七中考
点 ，校长杨漾告诉记者 ，该校

严格按照河区教体局的要

求，从考场设置、人员调配、路
牌指引、安全保卫等方面都作
了认真地规划部署。

“市委 、市政府高度重视
教育招生考试工作 ，6 月 20
日，市政府专门召开由各县区
分管教育的县区领导和教体

局局长参加的全市教育招生

工作会议 ，会上 ，分管教育工
作的市领导对全市招生工作

进行再部署、再细化、再落实。
在考前和考试进行过程中，教
育、公安、供电、保密和无线电
管理部门等单位通力合作，全
力保障中考工作顺利进行。 ”

市教育体育局党组书记、局长
苏锡凌在胜利路学校巡视时

告诉记者。
据市教体局非义务教育

科的工作人员介绍，与往年相
比，今年我市录取政策有所调
整。 同分录取原则。 若考生中
招成绩相同 ，首先录取 “条件
相同情况下 ，优先录取 ”的考
生；其次按照考生综合素质评
定结果择优录取；若综合素质
评定结果还相同 ， 则按照语
文 、数学 、英语三科总成绩从
高到低录取。 分配生的录取必
须在批次志愿录取时一次性

招录完毕，并且只针对考生填
报的第一志愿学校有效。 省级
示范性高中志愿由以往的两

个志愿增加到 3 个志愿，根据
平行志愿录取原则，由高分到
低分，从第一志愿到第二志愿
再到第三志愿依次择优录取，
按计划录满为止。

昨日下午，记者在市第一
实验小学考点门口看到一位

身着红色旗袍的女士，经了解
得知，穿红色旗袍是希望女儿
今天考试能“开门红”，她准备
在女儿参加第二天考试时，穿
另外一件黄色的旗袍来接女

儿，以此祝福女儿和所有的考
生都能再创辉煌，考出理想的
好成绩。

考生走出考场 本报记者 冯康松 摄

摘摘花花者者，，住住手手!!


